

# Opération récupération des canettes avec le foyer laïc

Publié le 27/11/2017 à 00:20

Écouter



Lire le journal numérique

Le foyer culturel laïc est une association qui organise des actions au profit des enfants des écoles publiques maternelle (l'Ardoisine) et élémentaire (Anne-Frank). Et les 25 adhérents qui la composent se démènent pour faire gonfler les recettes. Les ventes sont une valeur sûre, comme celle des sapins de Noël. Ils seront livrés aux familles, samedi matin 2 décembre. Les victuailles ne sont pas en reste, comme la récente vente de fromages de grande qualité à des prix abordables. « Ils ont eu un grand succès », confirme le président Yann Lannier.

Mais le foyer a eu récemment une idée originale et écologique : récupérer les canettes vides en aluminium pour les recycler. L'opération a commencé début novembre. Elle permet de sensibiliser petits et grands au tri sélectif. C'est également une source de revenus supplémentaires pour financer l'achat de matériel scolaire, des sorties et voyages. En particulier celui des CM2, qui a lieu tous les deux ans.

En juin, les enfants sont ainsi allés au Mont Saint-Michel, et l'association a financé ce voyage à hauteur de plus de 2 000 €.